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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA    
                                                                                                                   

SEPTUAGÉSIMO SEGUNDA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEPTUAGÉSIMO SEGUNDA SESIÓN EXTRAORDINARIA EL DÍA 19 DE JULIO 

DEL PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 16:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA 

2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 
LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 
RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 
 

3.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA CONTRATACIÓN, PARA LA 
REALIZACIÓN DEL PERROTON 2023, QUE SE LLEVARÁ A CABO EL DÍA 23 DE JULIO DEL PRESENTE AÑO, 
QUE BENEFICIA EL DESARROLLO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 
 
4.- PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA CONTRATACIÓN DE 
REQUERIMIENTOS PARA VISITA DEL GOBERNADOR EL 1 DE AGOSTO. 

 
5.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.  

  

ACUERDOS 

PRIMERO.- EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, 

PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, PRESENTE, MTRA. 
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MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, LIC. CRISTHIAN 

RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, PRESENTE,   ING. JOSÉ 

DANIEL CAMPOS REYES,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, JUANA 

AGUILAR VARGAS, PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, PRESENTE, SE ENCUENTRAN 

PRESENTES 10 INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA.  

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

TERCERO.-  USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 
EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN Y 
EN SU CASO APROBACIÓN DE LA CONTRATACIÓN, PARA LA REALIZACIÓN DEL PERROTON 2023, QUE SE 
LLEVARÁ A CABO EL DÍA 23 DE JULIO DEL PRESENTE AÑO, QUE BENEFICIA EL DESARROLLO DEL 
MUNICIPIO DE ZEMPOALA.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA QUE SE PRETENDE REALIZAR UNA CAMPAÑA DE CONCIENCIA PARA EL CUIDADO Y EN CONTRA 
DEL MALTRATO ANIMAL, EL TEMA ES PARA GENERAR MAYOR CONCIENCIA, EXISTE MUCHO PERO EN LA 
CALLE, EXCREMENTO EN LA CALLE, ABANDONO DE LOS ANIMALES, MALTRATO. DIARIO SE RECIBEN 
DENUNCIAS DE MALTRATO A LOS PERROS Y YA INSCRITAS EN LA PROCURADURÍA. 
 
CONSISTE EN UNA CARRERA DIRECTAMENTE PARA EL PÚBLICO EN GENERAL, EL DÍA DOMINGO A LAS 
8:00 HRS. LA SALIDA SERÁ ENFRENTE DEL HORMIGUERO, LA RUTA ES LLEGAR A ZACUALA Y BAJAR EN LA 
CALLE DEL MUSEO, IDA Y VUELTA, SOLO ES LA PREMIACIÓN, LOS RECONOCIMIENTOS PARA PRIMERO, 
SEGUNDO, TERCERO, CUARTO Y QUINTO LUGAR, PREMIACIÓN PARA LOS PERROS CON BULTO DE 
CROQUETAS Y EL RECONOCIMIENTO PARA LA PERSONA Y UN INCENTIVO ECONÓMICO DE $3,000.00, 
$2,000.00 Y $1,500.00.,PARA EL PRIMERO, SEGUNDO Y TERCER LUGAR, SE ESTA BUSCANDO LA 
POSIBILIDAD DE QUE CENTRO DE SALUD ACUDA PARA APOYARNOS CON EL TEMA DE VACUNACIÓN Y 
DESPARASITACIONES Y DE ESTA FORMA GENERAR MAYOR CONCIENCIA EN LA GENTE, LA EXHIBICIÓN 
POR PARTE DE LA UNIDAD CANINA DEL MUNICIPIO SIN NINGÚN COSTO Y EL TEMA DE LA CONCIENCIA A 
TRAVÉS DE LOGOTIPOS. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA A TRAVÉS DE QUE MEDIOS SERÁ 
LA DIFUSIÓN.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE QUE SERÁ A TRAVÉS DE REDES SOCIALES. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA SI LA INSCRIPCIÓN TIENE ALGÚN 
COSTO, SI SE TIENE UN LIMITE DE CUPO Y QUE DISTANCIA CORRERÁN.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE QUE ES GRATUITO, CON CUPO ILIMITADO Y UN APROXIMADO DE 4KM IDA Y VUELTA, LA SALIDA 
ES DEL HORMIGUERO, SE SUBE LA CALLE DEL CAIC, DESPUÉS ES TODA LA AVENIDA MORELOS A LLEGAR 
A LA CANCHA DE ZACUALA, BAJAN POR LA CALLE DEL MUSEO Y SE REGRESAN EN LA OTRA DEL CIRCUITO, 
LLEGAN A LA DEL CAIC, SUBEN Y NUEVAMENTE LLEGAN AL HORMIGUERO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA SI A LOS CINCO PRIMEROS 
PERROS EN LLEGAR SE LES VA A DAR SU BULTO DE ALIMENTO.  
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE QUE SI ES UN BULTO DE ALIMENTO, SE ESTA CHECANDO LOS COSTOS DE LA MEJOR 
CROQUETA CON UN COSTO APROXIMADO DE UN BULTO DE 25KG EN $1,200.00.  
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA CUAL ES EL COSTO 
DEL EVENTO.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE QUE ES LA CUESTIÓN DEL ALIMENTO, LA PREMIACIÓN DE $3,000.00, $2,000.00 Y $1,500.00, LA 
RENTA DEL ARCOMETA, 300 AGUAS PARA LA HIDRATACIÓN, UNA CARPA DE 3*3, CON UN COSTO TOTAL 
DE $20,000.00 A $25,000.00 APROXIMADAMENTE.  
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO SUGIERE QUE SE META EL 
TEMA DE LA ESTERILIZACIÓN. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE QUE ES UN TEMA QUE YA SE TIENE PARA AGOSTO EN DONDE SE VA A TENER PRIORIDAD POR 
LOS PERROS DE LA CALLE. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA QUE ES UNIDAD 
RECEPTORA DE PRACTICAS PROFESIONALES DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE HIDALGO, 
SIENDO UN TRAMITE QUE HE REALIZADO DESDE EL MES DE MARZO Y A LA FECHA YA SOY UNIDAD 
RECEPTORA, MI INTERÉS ERA TRAER MÉDICOS VETERINARIOS PARA ESTERILIZACIONES, ME ESTÁN 
OFRECIENDO YA TITULADOS QUE LES SIRVAN DE PRACTICAS PROFESIONALES, SON VETERINARIOS QUE 
VA A SER PRÁCTICAS DE 8 HORAS Y PODEMOS TENER HASTA 50 MÉDICOS VETERINARIOS, EN EL 
PERIODO QUE LO REQUERÍAMOS, A PARTIR DE AGOSTO SE PUEDEN SOLICITAR PARA HACER JORNADAS 
A TODAS LAS COMUNIDADES, TODO ESTO CON AYUDA Y DE LA MANO DEL PRESIDENTE PORQUE ME HA 
ESTADO APOYANDO AL RESPECTO, SE VA A FIRMAR UN CONVENIO CON LA UNIVERSIDAD Y ELLOS   LES 
VAN A TOMAR EN CUENTA LAS HORAS DE PRÁCTICA. 
NO SON SOLO VETERINARIOS SE PUEDEN SACAR DE CUALQUIER CARRERA PERO EN ESTE MOMENTO YA 
SOMOS UNIDAD RECEPTORA. 

  
UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A 

FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 10 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA 

Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA. 

CUARTO.-  USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, DISCUSIÓN 

Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA CONTRATACIÓN DE REQUERIMIENTOS PARA VISITA DEL 

GOBERNADOR EL 1 DE AGOSTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: VIENE LA VISITA DEL GOBERNADOR Y PARA EMPEZAR A TRABAJAR, LA 

SECRETARIA DE GIRAS SOLICITA APOYO CON UN ESPECTÁCULO YA SEA UN PERSONAJE UN ANIMADOR 
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UN CANTANTE PARA LA HORA QUE LLEGUE EL GOBERNADOR QUE ES APROXIMADAMENTE A LAS 11:00 

A.M. POR LO TANTO A LA GENTE SE VA A CITAR A LAS 10:00 A.M., BOTELLAS DE AGUA POTABLE 

(HIDRATACIÓN PARA 3000 PERSONAS), LA CARPA, LAS SILLAS Y UN PABELLÓN CULTURAL, ES POR ESO 

QUE SE PONE A CONSIDERACIÓN DE CABILDO POR SI ALGUIEN TIENE ALGUNA IDEA U OTRA 

SUGERENCIA DE COMO PODER RECIBIR AL GOBERNADOR PARA PODER VERIFICARLO, POR NUESTRA 

PARTE ES LO ÚNICO QUE PONDRÍAMOS, SE ESTA VIENDO LA OPCIÓN DE DARLE UN DETALLE CUANDO 

SE VAYA YA SEA UNA CANASTA CON BURRAS, ESTOY A LA ESPERA SI SE PUEDE QUEDAR A COMER O 

NO, AUN NO ME CONFIRMAN NADA DE ESO. 

EL PABELLÓN CULTURAL, AUN NO SE TIENE CONTEMPLADO PORQUE SE ESTA VIENDO CUANTOS 

CONFIRMAN YA QUE AUN NO CONFIRMA NINGUNO, POR LA CUESTIÓN DE QUE NO VENDEN YA QUE SOLO 

ES UNA EXHIBICIÓN Y SOLO ES LO QUE CONSUMIMOS NOSOTROS O EL GOBERNADOR.  EL AUDIO, EL 

TEMPLETE, LAS PANTALLAS LA PONE GOBIERNO DEL ESTADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ PREGUNTA DONDE VA A SER LA 

RECEPCIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES EN LA PLAZA PRINCIPAL, EL PRESÍDIUM VA A ESTAR SOBRE LA CALLE 

MORELOS, NOS ESTÁN PIDIENDO UN FORO CERCA DE DOS MIL PERSONAS AL IGUAL PERSONAS 

REPRESENTATIVAS DEL MUNICIPIO, SE TIENE UNA LISTA, PERO SI ALGUIEN CONOCE A UNA PERSONA 

DESTACADA SOBRE CULTURA, DEPORTE, CONOCIMIENTOS O PERSONAS CON DISCAPACIDAD CON UNA 

ACTIVIDAD SOBRESALIENTE, QUE ME COMENTE PARA INVITARLOS, ELLOS OCUPAN LAS PRIMERAS 

FILAS EN CUESTIONES DEL PRESÍDIUM,  

SE VAN A REALIZAR INVITACIONES PARA DELEGADOS, COMISARIADOS, A SECTORES DE OBRA PÚBLICA 

ASÍ COMO TAMBIÉN A LOS SINDICATOS Y PERSONAS REPRESENTATIVAS.  

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA PREGUNTA SI TIENE 

CONTEMPLADOS A LOS HACENDADOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE NO, PERO QUE SE CONTEMPLARÁN Y SE LES HARÁ LLEGAR SU 

INVITACIÓN.  

ASÍ COMO TAMBIÉN HACE MENCIÓN QUE TIENE ESTA SEMANA PARA PODER INGRESAR A LAS 

PERSONAS QUE CREAN CONVENIENTES PARA REALIZAR LAS INVITACIONES Y PODER MANDARLAS Y 

MANDAR LA LISTA PORQUE LA ESTÁN SOLICITANDO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA SI YA TIENE CONTEMPLADO 

ALGÚN GASTO PARA EL CANTANTE Y EL ANIMADOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDECALCULA QUE SEAN UNOS $8,000.00 O $6,000.00 POR CADA UNO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA QUE NO TODO COMPLETO CON 

LA CARPA, LAS SILLAS Y TODO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE AUN YA QUE LA SAUZA COMENTA QUE NO TIENE CARPAS DE ESAS 
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DIMENSIONES Y VAMOS A ENCARPAR COMO ESTUVO LA FERIA DE LARGO DE ORILLA A ORILLA Y VAMOS 

A ENCARPAR CINCO METROS HACIA ABAJO, NOS PIDIERON MAS ANCHO PARA COLOCAR DOS MIL 

PERSONAS.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA PREGUNTA: QUIEN DESIGNO EL LUGAR DEL 

EVENTO PORQUE NO SE CONTEMPLO LA EXPLANADA A UN LADO DE LA IGLESIA.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE QUE ES SEGURIDAD DEL 

GOBERNADOR.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: GIRAS, INCLUSO YO LE HACIA LA PROPUESTA SOBRE LA CALLE JUÁREZ 

Y DIJO NO PORQUE POR DONDE LO SACAMOS EN ALGÚN EVENTO TENGO QUE TENER UNA CAMIONETA 

ATRÁS DE EL POR CUALQUIER CONTINGENCIA Y SI ME VAN A DAR SUS COMENTARIOS ES MAÑANA A 

MAS TARDAR PORQUE YA CIERRO MI LOGÍSTICA Y TENGO QUE EMPEZAR EL TEMA DE LA 

CONVOCATORIA, LA INFORMACIÓN, TENGO QUE PLATICAR CON SEGURIDAD PÚBLICA, CON 

PROTECCIÓN CIVIL, TENEMOS QUE VER EL TEMA DEL ACOMODO CON LA GENTE, ES UN TEMA EN DONDE 

VIENE EL GOBERNADOR, UN TEMA DE MUCHA LOGÍSTICA, VA ALLEGAR MUCHA GENTE INVITADA Y 

MUCHA GENTE QUE SE VA A ENTERAR QUE VIENE EL GOBERNADOR Y MAS CON LA EUFORIA POLÍTICA 

QUE EXISTE EN ESTOS MOMENTOS, LA OTRA SEMANA YA LLEGA GIRAS. 

POR OTRA PARTE SI TIENEN ALGUNA PROPUESTA, ALGUNA SOLICITUD QUE INGRESAR Y QUE 

REQUIERA UN EXPEDIENTE U OBRA YA QUE VIENE EL SECRETARIO DE OBRAS PUBLICAS, VIENE EL 

DIRECTOR DE LA CEAA Y EL GOBERNADOR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA QUE VAMOS A INGRESAR UN 

PROYECTO SI OJALÁ LO TENGA PARA LOS ARCOS PARA EL ACUEDUCTO, UN PROYECTO TURÍSTICO, 

PARA REHABILITAR TODO ESE CAMINO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE QUE COMO LO DIJO EN LA REUNIÓN CON EL PERIODISTA DEL EVENTO 

DEL SÁBADO ES QUE TIENES LOS CAMINOS EN EL ACUEDUCTO Y LE DIJE YO NO PUEDO METER 

MAQUINAS NI METER PAVIMENTOS, YA QUE INAH NO LO PERMITE Y ADEMÁS ALGO QUE NO SE HA 

VISUALIZADO Y YO YA LO TENGO PRESENTE QUE A DIEZ METROS DEL ACUEDUCTO EXISTEN DUEÑOS, 

HAY PERSONAS QUE TIENEN ESCRITURAS DEL ACUEDUCTO, UN EJEMPLO ES SEBASTIÁN YA QUE EN 

DONDE SE ESTACIONAN LOS CARROS ES SU PROPIEDAD.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA SI NO HAY UN APROXIMADO 

DEL MONTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO LE CALCULO QUE SEA UNOS $100,000.00 APROXIMADAMENTE, 

PORQUE LA CARPA TIENE UN COSTO APROXIMADO DE UNOS $40,000.00 O $50,000.00, LAS SILLAS NOS 

LAS DEJAN EN $6.00 SAUZA SI HABLAMOS DE DOS MIL O DOS MIL QUINIENTAS SILLAS SON $20,000.00 DE 

SILLAS Y EL AGUA Y SOLO ESTÁ PENDIENTE SI SE VA A QUEDAR A COMER.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 
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DEL VALLE, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A 

FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 10 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA 

Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA. 

CLAUSURA DE LA SESION 
 

QUINTO: USO DE LA VOZ DE LA PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA LA C. REGIDORA 
MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS   DE 
ESTA SEPTUAGÉSIMO SEGUNDA SESIÓN EXTRAORDINARIA SIENDO LAS 17:02 HRS. DEL DÍA DIECINUEVE 
DE JULIO DEL AÑO 2023. 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 

 
MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                       PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                           SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
 
MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS                                  OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA   
                                 REGIDORA                                                                                                REGIDOR                                                                  

.     PRESIDENTA DE LA H. ASAMBLEA                                    SECRETARIA DE LA H. ASAMBLEA 
 
LIC. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE                                              JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA  
                      REGIDOR                                                                                   REGIDOR              
 
ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ                                 NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 
                         REGIDORA                                                                                REGIDORA 
 
      SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ                                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDORA                                                                                      REGIDOR           
 
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                         REGIDOR         
 
     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                        REGIDORA                                                                                                                               

 

 

 

 

 


